



El PRI siendo el PRI

Para ser francos, que podíamos esperar del PRI y de su dirigente nacional "Amlito" Moreno cuando por las venas de este partido, corre el ADN de la traición.

Fueron los propios revolucionarios quienes mataron a Álvaro Obregón, fueron ellos también quienes le quitaron la vida a Carlos Madrazo y también fue el PRI, el que terminó por asesinar a Luis Donaldo Colosio, la historia del tricolor sólo es posible contarla a través de la traición, incrustada en I sangre de un partido, el cual además hoy, tiene más en común con Morena que con la real oposición.

https://retodiario.com/otros-medios/2022/09/08/el-pri-siendo-el-pri/